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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA 

COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL 

24 DE ENERO DE 2024 

En la ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 11:15 horas del día 24 de enero de 2024, 
reunidos en el salón Beatriz Hernández, conocido también como Mezanine 2 del Palacio 
Municipal del Ayuntamiento de Guadalajara, con fundamento en lo dispuesto en los 
artículos 33; 103; 107; 108; 109, fracción XXI; y 112 del Código de Gobierno Municipal de 
Guadalajara, la presidenta de la comisión hizo constar la presencia de cuatro regidores 
integrantes de la comisión, y dio cuenta del justificante presentado por el regidor ltzcóatl 
Tonatiuh Bravo Padilla. 

Posteriormente declaró la existencia del quórum legal. 

Dado lo anterior propuso el siguiente 

ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación y, en su caso, declaración del quórum legal;

2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día propuesto;

3. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la Vigesimoprimera Sesión Ordinaria de la
Comisión de Seguridad Ciudadana y Prevención Social de fecha 08 de enero de 2024;

4. Visita de Perla Lorena López Guízar Enlace Administrativo de la Comisaria de Seguridad
Ciudadana de Guadalajara; y

S. Clausura

Una vez que puso a consideración el orden del día propuesto y, al no haber oradores, fue 
aprobado por unanimidad. 

En el tercer punto del orden del día, la presidenta propuso la dispensa del acta de la 
Vigesimoprimera Sesión Ordinaria de fecha 08 de enero de 2023 ya que había sido 
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distribuida para su conocimiento con debida anticipación, al no haber opinión en 
contrario, se aprobó la dispensa por unanimidad. 

Acto seguido, la presidenta sometió a discusión el acta de sesión, al no existir oradores, 
levantó votación nominal dejando la siguiente constancia: 

Regidor o Regidora A favor Abstención En contra 
ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla 
Luis Cisne ros Quirarte ✓ 

Kehila Abigail Kú Escalante ✓ 

Ana Gabriela Velasco García ✓ 

Mariana Fernández Ramírez ✓ 

En el cuarto punto del orden del día, la presidenta de la comisión le dio la bienvenida a la 
Lic. Perla Lorena López Guízar Enlace Administrativo de la Comisaria de Seguridad 
Ciudadana de Guadalajara, para que diera un informe de los avances de obras y 
programas que se realizaron con último reajuste presupuesta! del Presupuesto de Egresos 
del Municipio del Ejercicio Fiscal 2023. 

Al respecto Perla Lorena comentó que se hizo un reajuste de poco más de $45,650,000.00 
millones de pesos para la Comisaría de Seguridad Ciudadana, los cuales fueron 
distribuidos de la siguiente forma: 

Adquisición de Uniformes $40,000,000.00 pesos 
Equipamiento de Orones $4,000,000.00 pesos 

Adquisición de Pulsos de Vida $500,000.00 pesos 
Equipamiento para gimnasios $400,000.00 pesos 

Equipamiento Centros de Rehabilitación $600.000.00 pesos 

Cada base de la Comisaría de Seguridad Ciudadana cuenta con un gimnasio, la 
reasignación permitió equipar cada base y evitar que los compañeros policías se trasladen 
de un lugar a otro, particularmente, de aquellos trayectos a las instalaciones de la 
Comisaría ubicadas en el periférico ya que era el único lugar con gimnasio. 

Actualmente se cuenta con dos áreas de fisioterapia, una ubicada en las instalaciones de 
la Comisaría de Seguridad Ciudadana, y la otra en la Academia de la Policía. Ello permitirá 
reincorporar a compañeros policías que padecen alguna incapacidad a falta de atención 
musculo-esquelética. De la misma forma cuentan con área de podología, la asistencia 
emocional a través de psicólogos, y la salud mental a través de psiquiatras. 
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De momento se adquirieron dos drones para la video vigilancia preventiva y asistencia 
operativa, concretamente el área de inteligencia policial se está apoyando en el 
dispositivo aéreo. 

Se adquirieron diez nuevos puntos de monitoreo para la video vigilancia del municipio y 
que ya se encuentran en gestión legal para incorporarlas al CS. 

También se realizó una capacitación bilingüe para treinta elementos de la policía, 
concretamente dirigido a policías de nuevo ingreso, a los que atienden el CS y la policía 
turística. La idea es atender a la población con el dominio del 100% del inglés, la 
capacitación la realizó el Proulex cuyos docentes se trasladaron a las instalaciones de la 
Comisaría. 

También se compró una red de comunicación para puros mandos que está encriptada con 
los estándares más altos de seguridad y así realizar su labor operativa sin riesgos. 

La inversión presupuesta! es consecuencia de gestiones realizadas por los integrantes de la 
Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social. 

Concluyó la exposición de la servidora pública invitada respondiendo dudas y 
cuestionamientos de los vocales integrantes de la comisión. Y al no haber más asuntos por 
tratas se clausuró la sesión a las 11:4S horas. 

ATENTAMENTE 

LA COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA V PREVENCIÓN SOCIAL 

REGIDOR FERNANDO 

VOCAL 
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REGIDORA KEHILA ABIGAIL KU 

ESCALANTE 

REGIDORA CYNTHIA YURITZI CÁRDENAS 

RAMÍREZ 

VOCAL VOCAL 
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